

OUI L'ARGENT EXISTE DANS LA MUTUALITÉ MAIS PAS POUR LES SALARIÉS !



La CGT Mutualité constate que nos employeurs ne respectent plus depuis longtemps le manifeste des employeurs de la Mutualité « Comme les mutuelles placent l'adhérent ou le patient au centre de leurs préoccupations, nous plaçons l'expérience des salariés au centre de nos attentions »

En effet, 8 % des salariés de notre secteur sont au seuil de la pauvreté.

C'est intolérable !

Les fonds de réserves de l'ensemble des mutuelles sont outrageusement débordants... Des milliards.... Rien à envier au CAC 40 dont la mutualité reproduit le fonctionnement nauséabond.

Face à ce constat, il est plus qu'urgent que les salariés de la mutualité se mobilisent lors de journée d'action nationale interprofessionnelle du 27 janvier.

Face à l'inflation galopante, face à la montée en flèches des produits du QUOTIDIEN Alimentation (fruits, légumes, pâtes, riz, etc.), face aux courbes exponentielles du prix des Energies, le télétravail a contribué à faire exploser les notes des salariés alors que les employeurs ont réalisé d'énormes économies.

Le 27 janvier les salariés de la mutualité seront dans la rue pour revendiquer :

- 1.355€ d'augmentation annuelle de nos salaires (100€ nets / mois sur 13,55 mois)
- Défense de notre protection sociale dont la mutualité est un pilier et un acteur.
- Amélioration de nos conditions de travail
- Défense et développement de nos emplois
- Défense et protection de nos outils de travail
- Défense, développement et protection de nos droits
- Arrêts des PSE et des licenciements, ainsi que des fusions au sein de nos organismes
- Pour une réelle politique axée sur la prévention primaire

REJOIGNEZ LES MOBILISATIONS PARTOUT EN FRANCE !

N'hésitez pas à contacter les élus CGT de votre organisme ou de vos Unions Locales.